
Q & A #2 
Q1.  For items 4 and 5 and optional product 2, the description says mobile but these are fixed tables, please advise.  For item 5, 
mobility is not an option due to the connectivity of the media wall and monitor support equipment and power/data.   

A2. The tables will not be affixed to any walls so we consider this “mobile”.  We would just need to unplug a table to move it. 

Q2.  For item 6 and optional product item 3, GoCUID is for a sled base with a poly seat but the description says post legs and sled 
base and a vinyl upholstered seat.  Please clarify if it should be 6KBSCHxxSY15XXXPOYX which is a counter-height sled base with 
an upholstered seat.   

A2. See image below to illustrate; poly seat please. 

Q3.  For item 7 and optional product 4 and as a follow-up to Q&A #1, the GoCUID is for a poly seat and back which in itself is 
wipeable.  i)  If the CA desires a fully upholstered seat and back that is also wipeable, i.e. vinyl, please move this to Non-SA. ii) will 
the CA also accept a sled base?   

A3. Requesting product as close as possible to image below – with poly seat (not vinyl). 

 

4. For item 8 and optional product 5, the GoCUID is for a poly seat which in itself is wipeable, please clarify if it should 
be 6KKCSAxxSY16XXXMOYX which is an armless seated height sled base with an upholstered seat, and if it should be a wipeable 
vinyl.  

A4. Per the GoCUID specified, please quote a poly seat.  

5. Do you happen to have a drawing for this project that I can share with our installers to get a deliver & install quote.   

A5. The furniture will all be assembled on one floor; it will be moved internally into place once the rooms are ready.  Plans are not 
available. 

 

Questions et réponses no 2 
Q1.  Dans le cas des articles 4 et 5 ainsi que du produit optionnel 2, la description indique « table mobile », mais il s'agit de tables 
fixes; veuillez fournir des précisions.  Dans le cas de l’article 5, la mobilité n’est pas une option en raison de la connectivité du mur 
multimédia, du matériel de support des écrans ainsi que des câbles d’alimentation et de données.   

R2. Comme les tables ne seront fixées à aucun mur, nous considérons qu’elles sont « mobiles ».  Il faudra uniquement débrancher 
une table pour pouvoir la déplacer. 

Q2.  Dans le cas de l’article 6 et du produit optionnel 3, le CIUGdC correspond à une base traîneau avec un fond en polyester, mais 
la description indique des pieds colonnes, une base traîneau et un fond avec revêtement de vinyle.  Veuillez préciser si le code 
devrait être 6KBSCHxxSY15XXXPOYX, ce qui correspond à une chaise de hauteur comptoir à base traîneau et un fond revêtu.   

R2. Voir l’image ci-dessous à titre d’illustration; le fond doit avoir un revêtement de polyester. 

Q3.  Pour l’article 7 et le produit optionnel 4 et à titre de suivi aux questions et réponses no 1, le CIUGdC correspond à un fond et à 
un dossier en polyester, qui est un matériau facile à nettoyer en soi.  i)  Si le responsable du contrat souhaite un fond et un 
dossier entièrement revêtus qui sont également faciles à nettoyer, veuillez placer cet article dans la catégorie des produits non 
offerts dans le cadre d’un AMA. ii) le responsable du contrat accepterait-il également une base traîneau?   

R3. Le produit doit ressembler le plus possible à celui sur l’image ci-dessous – avec un fond en polyester (et non en vinyle). 



 

4. Pour l’article 8 et le produit optionnel 5 , le CIUGdC correspond à un fond en polyester, qui est un matériau nettoyable en soi; 
veuillez préciser si le code devrait être 6KKCSAxxSY16XXXMOYX, qui correspond à une chaise sans accoudoirs avec base traîneau 
et fond revêtu, et si le revêtement doit être en vinyle facile à nettoyer.  

R4. Selon le CIUGdC précisé, veuillez présenter une soumission pour un fond en polyester.  

5. Auriez-vous un dessin pour ce projet que je pourrais fournir à nos installateurs afin d’obtenir une soumission pour la livraison 
et l’installation?   

R5. Le mobilier sera assemblé sur un étage, puis il sera mis en place à l’interne lorsque les salles seront prêtes.  Aucun plan n’est 
disponible. 

 

 


